
令和５年度　議会報告・意見交換会における意見・要望等のまとめ　

分類項目① 分類項目② ご意見・ご要望

市外高校通学の高校生にも通学補助を出してほしい。

新見高校以外の高校生にも通学補助がほしい。

環境改善 交流の場 地域との交流を増やしてほしい。コミュニティハウスがないところもある。

教育・共通 その他 私立学校の誘致をしてほしい。

高校の髪型が厳しい。

高校の部活が減っている。魅力が落ちて進学しない理由になるので、何とかならないか。

特色ある高校教育を目指してほしい。

新見高校がなくなることから、進学先として避けられている。

新見高校について、商業科や家政科などで魅力付けをしてほしい。

新見高校を卒業しても、地元に就職しないことが課題。

新見公立大学の地域枠を増やしてほしい。

教育費支援 高校で購入するタブレットなどの補助制度がほしい。

空き家を利用（壊して新たに建てたい）したいが補助がない。

新築、改築に補助金を増やしてほしい。また、市外業者にも拡大を。

新見市は土地も家も高すぎる。さらなる補助をさいてほしい。

その他 移住推進に自然派教育を取り入れたらどうか。

移住定住 住宅支援 市営住宅が古びて汚い。老朽化している。

公園にフリーWi-Fiを導入してほしい。

公園でボール遊びができない。

子どもが遊べる公園や施設が少ないので増やしてほしい。

子どもの遊び場、公園の役割分けを。

中学生や高校生など、若者が集えるスタバなどのチェーン店を誘致してほしい。

大佐地区にぜひ商店を。大佐に商店がなく、子どもにアイスも買ってやれない。

旧市街地にも道の駅、アスレチック施設などがほしい。経済の活性化を。

子どもが文房具も買えない。

子ども用品の大型店舗の進出で、経済の活性化を図ってはどうか。

文具店がない。

本郷、哲多にお店がない。

その他 創業支援 転職して開業したいが、創業支援の助成を充実してほしい。申請等を簡単に。

出産祝い金 出産祝い金をもっと増額してほしい。

おむつ購入費用の補助制度がほしい。

おむつ代の補助制度がほしい。

保育料 保育料の完全無償化を。

児童手当が早く受け取れるようにしてほしい。

児童手当を高校生まで拡大してほしい。

児童手当を増やしてほしい。

第３子の児童手当の改善をしてほしい。

一人親家庭に対する対応を考えてほしい。核家族が多いのでもう少し恩恵があれば良いと

思う。

母子家庭、父子家庭の通院支援を。

高校・大学就学補助 高校・大学の助成金制度を強化してほしい。
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令和５年度　議会報告・意見交換会における意見・要望等のまとめ　

分類項目① 分類項目② ご意見・ご要望

カウンセラー カウンセラーの窓口を充実してほしい。

保健師を各支局に配置してほしい。

保健師が支局に配置されていないので、相談がしにくくなった。

市内全体で、土日を利用できる「預かり場所」がつくれないか。

託児所の充実。

登録なしでも利用できる託児所がほしい。

半日でも子どもを預けれれるところがほしい。ワンオペがつらい。

保護者が急な残業の時、子どもを見てほしい。

産婦人科存続の問題。

自分で選択し安心して出産できる所がない。産婦人科の課題。

常駐の産婦人科医がいない。夜間診療がないので不安。

メディカルクリニックの存続充実を。

小児、夜間医療の充実を。この規模の自治体で小児科があることは有り難いが。

小児科医療の充実をしてほしい。

小児科が少ないので増やしてほしい。

小児科の休日診療がない。夜間の小児科がない。

小児科の充実、夜間診療・救急診療の充実を図ってほしい。

小児科の問題を行政が主導して進めてしまいがち。

夜間診療がないので心配。

夜間診療に力を入れてほしい。

夜間の子どもの緊急事態に対応した受け入れ体制がない。

その他 県南の病院と連携して、安い料金で利用できるようにしてほしい。

おむつ交換ができる場所が新見市には少ない。増やしてほしい。

公共施設やスーパーなどに、赤ちゃんスペースがあれば有り難い。

子どもが遊べるところをもっと増やしてほしい。今の新見市は少なすぎる。

子どもの遊び場がない。

子どもを対象としたイベントや乳幼児を育てる親の集いの場がほしい。

親子でリラックスできる場所がない。

子育て応援施設がない。

地域との交流の場がほしい。

育休中に保育所を利用できるようにしてほしい。

待機児童問題に取り組んでほしい。

４歳から６歳児は冷やご飯を食べている。改善できないか。

相談支援
保健師

保護者支援 保育・託児

子どもの遊び場

交流の場

教育・幼児 保育所・こども園

医療

産婦人科

小児科・夜間診療
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令和５年度　議会報告・意見交換会における意見・要望等のまとめ　

分類項目① 分類項目② ご意見・ご要望

学童支援アプリの活用を。

学童では延長料金が発生するなど利用しづらい面がある。

学童の支援員を増やしてほしい。

学童の運営を保護者から組織へ移行し、委ねてみてはどうか。

学童を市が運営してほしい。運営に携わる保護者の負担が大きい。

旧保育園や幼稚園での学童保育の活用を。

新砥に学童がない。近くの認定こども園でも対応できないか。

本郷の学童に冷暖房を完備したスペースがほしい。

学童での輸送手段ががなく、利用できない。

学童は決まった人だけが利用している。

教育活動 １～６年が交流する縦の活動を増やしてほしい。

スポ少
小学校の人数が減っており、運動クラブで試合に出られなくなってきている。他校の児童

生徒が参加できるよう、バスなどの移動支援をしてほしい。

教育活動 弁論大会や政策討論会などをユーチューブなどにアップして保護者が見られるように。

精神的支援 中学校での人間関係の悩みを相談できるカウンセラーを配置してほしい。

中学の部活の選択肢が少ない。簡単に行けて参加できる部活もあればと思う。

中学校の部活動は現状を考えると指導者不足は明らか。早急に方向性を示してほしい。

部活の地域移行の考え方は。

中学校の部活動を地域移行するというが、全く先が見通せない。市にはきちんと方向性を

部活動の移動支援の補助制度を考えてほしい。

部活動の送迎に交通支援がほしい。

一中の普通教室に冷房エアコンの整備を。

エアコン設備の充実を。

刑部小学校、大佐中学校のトイレが老朽化している。劣悪な環境を何とか改善してほし

本郷小学校の公衆トイレを新しくしてほしい。

塩城小の階段に手すりの設置を。

学校のグラウンド整備など、保護者の奉仕活動の機動力が落ちてきている。

学校間交流のバス費用を補助してほしい。

学校間交流の輸送支援をしてほしい。スクールバス等が空いている時は使わせてほしい。

オンライン授業の充実。

教員の指導力を向上してほしい。

教員の負担が増えている。大学生の活用でサードスペースの創出を。

教師の人員を充実してほしい。

日本語教育に力を入れてほしい。

教育面でプログラミングなど多様性を活かせる選択肢が少ない。

学校の意識改革を求める。

教育・共通

教育・学童

運営

運営主体

施設・設備

その他

学校間交流

教育の質向上

教育・小学校

教育・中学校

部活動

学校施設
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令和５年度　議会報告・意見交換会における意見・要望等のまとめ　

分類項目① 分類項目② ご意見・ご要望

給食の無償化を。

子どもの制服、帽子などの交換会を開いてほしい。SDGsの観点からも。

制服のリサイクルの場所がほしい。

スクールバスの活用を。

通学路が危険。

通学路が狭く、危険。

通学路が狭く、事故が起こりやすい場所を対処してほしい。

哲西中学校前の道で事故が起こったりして危ないので、対応してほしい。

不登校問題への取組を強化してほしい。

不登校問題を取り組んでほしい。ケースワーカーを配置してほしい。

フリースクールなどがあれば良いと思う。

神郷から一中に進学の時、中一ギャップによる不登校が起こりやすい。事前の学校間交流

精神的支援 学校生活でのメンタル支援が少ない。

学校統廃合の問題。

家庭学習での教え方が難しい。

小中高校の進学時に説明会の開催を。

鉄道・バス 芸備線が動かいない時等、子どもが学校に遅れてしまう。バスの方がいいかもしれない。

サンパークまでのバス便を増やしてほしい。

周辺部から駅までのバスがほしい。

布瀬、上刑部地域に土曜日運行のバスを。

ら・くるっとは、哲多や井倉まで巡回してほしい。

乗合タクシー 乗り合いタクシーももっと柔軟に対応できるようにしてほしい。

その他 公立大学生の市内移動が大変で、困難である。

子育て支援は充実している。もっとPR しては。

子育てに関する補助制度などを、もっと分かりやすく伝えてほしい。

子育てに関して、岡山県１位を目指してほしい。

保育士をしていたが、労働環境が良くない。拘束時間が長い。

にーみんポイントが、学用品や学校指定の体操服などに使えないか。

にーみんポイントは有り難い。

教育・共通 通学路 横断歩道の設置と整備を。

その他 その他 子育てに地元の企業の理解が少なく、共感がない。手当がないところも。

議会へ 意見交換会の開催時間の再考を。支障のない時間設定を。参観日の後とか。

議会改革推進会議

教育・共通

産業建設常任委員会・文教福祉常任委員会

公共交通

バス

その他

情報発信

その他

経済的支援 にーみんポイント

教育費支援

通学路

不登校

その他
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